



# Pause à la Source

4<sup>ème</sup> Dimanche de Carême (C)

Dimanche 30 mars 2025

La Liturgie a été préparée par l'équipe liturgique 5  
et des chrétiens impliqués dans la Conférence Saint Vincent de Paul.

## À l'écoute de la Parole de Dieu

### Lecture du livre de Josué (5, 9a.10-12)

En ces jours-là, le Seigneur dit à Josué : « Aujourd’hui, j’ai enlevé de vous le déshonneur de l’Égypte. » Les fils d’Israël campèrent à Gilgal et célébrèrent la Pâque le quatorzième jour du mois, vers le soir, dans la plaine de Jéricho. Le lendemain de la Pâque, en ce jour même, ils mangèrent les produits de cette terre : des pains sans levain et des épis grillés. À partir de ce jour, la manne cessa de tomber, puisqu’ils mangeaient des produits de la terre. Il n’y avait plus de manne pour les fils d’Israël, qui mangèrent cette année-là ce qu’ils récoltèrent sur la terre de Canaan. – Parole du Seigneur.

### Psaume 33 (34) R Goûtez et voyez comme est bon le Seigneur !

- |  |   |
|--|---|
| 1- Je bénirai le Seigneur en tout temps,<br>sa louange sans cesse à mes lèvres.<br><br>Je me glorifierai dans le Seigneur :<br>que les pauvres m’entendent et soient en fête ! | 2- Magnifiez avec moi le Seigneur,<br>exaltons tous ensemble son nom.<br><br>Je cherche le Seigneur, il me répond :<br>de toutes mes frayeurs, il me délivre. R |
| 3-Qui regarde vers lui resplendira,<br>sans ombre ni trouble au visage.<br>Un pauvre crie ; le Seigneur entend :<br>il le sauve de toutes ses angoisses. R                     |   |

### Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (5, 17-21)

Frères, si quelqu’un est dans le Christ, il est une créature nouvelle. Le monde ancien s’en est allé, un monde nouveau est déjà né. Tout cela vient de Dieu : il nous a réconciliés avec lui par le Christ, et il nous a donné le ministère de la réconciliation. Car c’est bien Dieu qui, dans le Christ, réconciliait le monde avec lui : il n’a pas tenu compte des fautes, et il a déposé en nous la parole de la réconciliation. Nous sommes donc les ambassadeurs du Christ, et par nous c’est Dieu lui-même qui lance un appel : nous le demandons au nom du Christ, laissez-vous réconcilier avec Dieu. Celui qui n’a pas connu le péché, Dieu l’a pour nous identifié au péché, afin qu’en lui nous devenions justes de la justice même de Dieu. – Parole du Seigneur.

## Acclamation de l'Evangile

Jésus Christ, le Fils unique, **LOUANGE ET GLOIRE A TOI !**  
Vrai chemin des fils prodigues, **LOUANGE ET GLOIRE A TOI !**

*Parole du Seigneur, chant de nos retours,  
**PAROLE DU SEIGNEUR, BRÛLE-NOUS D'AMOUR.***

Jésus Christ, le Fils unique, **LOUANGE ET GLOIRE A TOI !**  
Vrai chemin des fils prodigues, **LOUANGE ET GLOIRE A TOI !**

## **EVANGILE de Jésus-Christ selon saint Luc (15, 1-3.11-32)**

En ce temps-là, les publicains et les pécheurs venaient tous à Jésus pour l'écouter. Les pharisiens et les scribes récriminaient contre lui : « Cet homme fait bon accueil aux pécheurs, et il mange avec eux ! » Alors Jésus leur dit cette parabole : « Un homme avait deux fils. Le plus jeune dit à son père : “Père, donne-moi la part de fortune qui me revient.” Et le père leur partagea ses biens.

Peu de jours après, le plus jeune rassembla tout ce qu'il avait, et partit pour un pays lointain où il dilapida sa fortune en menant une vie de désordre. Il avait tout dépensé, quand une grande famine survint dans ce pays, et il commença à se trouver dans le besoin. Il alla s'engager auprès d'un habitant de ce pays, qui l'envoya dans ses champs garder les porcs. Il aurait bien voulu se remplir le ventre avec les gousses que mangeaient les porcs, mais personne ne lui donnait rien. Alors il rentra en lui-même et se dit : “Combien d'ouvriers de mon père ont du pain en abondance, et moi, ici, je meurs de faim ! Je me lèverai, j'irai vers mon père, et je lui dirai : Père, j'ai péché contre le ciel et envers toi. Je ne suis plus digne d'être appelé ton fils. Traite-moi comme l'un de tes ouvriers.” Il se leva et s'en alla vers son père. « Comme il était encore loin, son père l'aperçut et fut saisi de compassion ; il courut se jeter à son cou et le couvrit de baisers. Le fils lui dit : “Père, j'ai péché contre le ciel et envers toi. Je ne suis plus digne d'être appelé ton fils.” Mais le père dit à ses serviteurs : “Vite, apportez le plus beau vêtement pour l'habiller, mettez-lui une bague au doigt et des sandales aux pieds, allez chercher le veau gras, tuez-le, mangeons et festoyons, car mon fils que voilà était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé.” Et ils commencèrent à festoyer.

Or le fils aîné était aux champs. Quand il revint et fut près de la maison, il entendit la musique et les danses. Appelant un des serviteurs, il s'informa de ce qui se passait. Celui-ci répondit : “Ton frère est arrivé, et ton père a tué le veau gras, parce qu'il a retrouvé ton frère en bonne santé.” Alors le fils aîné se mit en colère, et il refusait d'entrer. Son père sortit le supplier. Mais il répliqua à son père : “Il y a tant d'années que je suis à ton service sans avoir jamais transgressé tes ordres, et jamais tu ne m'as donné un chevreau pour festoyer avec mes amis. Mais, quand ton fils que voilà est revenu après avoir dévoré ton bien avec des prostituées, tu as fait tuer pour lui le veau gras !” Le père répondit : “Toi, mon enfant, tu es toujours avec moi, et tout ce qui est à moi est à toi. Il fallait festoyer et se réjouir ; car ton frère que voilà était mort, et il est revenu à la vie ; il était perdu, et il est retrouvé !” »

## **Les intentions de notre prière ce dimanche**

1 – Pour l’Église ; qu’elle sache accueillir avec bienveillance toutes les personnes qui demandent la réconciliation, Seigneur, nous te prions.

2 – Pour ceux qui vivent loin de Toi et n’osent pas implorer ton pardon,  
Seigneur, nous te prions

3 – Pour les catéchumènes qui se préparent à recevoir le baptême  
Seigneur, nous te prions

4 – Pour notre communauté, qu’elle témoigne de la Joie que nous donne la miséricorde du Père, Seigneur, nous te prions

5 – Pour les personnes en situation de précarité, pour les membres de la Conférence Saint-Vincent-de-Paul qui les accompagnent, les aident à garder leur dignité et pour chacun de nous afin que nous participions à des actions de solidarité, Seigneur, nous te prions

## **Flash Saint-Sat**

**Ce Dimanche 30 : Au 6 rue E. Vitry, Café littéraire 2025, 12h-18h**

Convivialité – Vente de livres anciens – Vente de livres neufs.

### **Passage à l’horaire d’été dans la nuit du 29 au 30 mars :**

Au moins jusqu’au passage à l’horaire d’hiver (fin octobre), la Messe du Dimanche soir commence à 18 h 30 pour mieux profiter des beaux jours !  
Pas d’autre changement sur les horaires

**Mardi 1<sup>er</sup> avril – CINEVIE – Au Royal Palace, à 20h00 : « Le Huitième Jour »**

Film de patrimoine (1996), réalisé par Jaco Van Dormael avec Daniel Auteuil et Pascal Duquenne. Un homme d’affaires surmené et désespéré par le départ de sa femme reprend goût à la vie au contact d’un garçon trisomique échappé d’un institut spécialisé. Ce film permet de faire évoluer le regard de la société sur les personnes porteuses de trisomie 21.

**Mercredi 2 avril – temps « Mercredi de Carême » :**

- 18h30 Eucharistie dans l’église
- 19h15 partage pain-pomme (6 rue E. Vitry)
- Vers 20h15 temps de témoignage : « Espérer au Proche-Orient »  
Par Brice de Bazelaire, paroissien,  
diplomate à Amman en Jordanie) de 2020 à 2023

**Vendredi 4 – 17h00 à l’église Saint-Saturnin, Chemin de croix.**

**Dimanche 6 avril – à la porte de l'église et des chapelles au moment des messes, COLLECTE** de produits d'hygiène et de produits alimentaires au profit de la Conférence Saint Vincent de Paul. Consulter les flyers mis à disposition. Merci pour votre générosité !

**Ce dimanche 6 avril sera également, pour notre diocèse,  
Journée de mémoire des personnes ayant eu à subir  
des agressions sexuelles au sein de l'Eglise .**

Une date retenue en lien avec la session de travail des évêques sur la lutte contre les violences dans l'Eglise qui aura lieu à Lourdes les 1<sup>er</sup> et 2 avril en démarrage de l'Assemblée Plénière.

Dans la continuité de cette session de travail et de la journée mémorielle du 6 avril, une soirée de sensibilisation est organisée **le lundi 7 avril :**

**Violences sexuelles dans l'Église : une soirée pour informer et agir  
Cathédrale de Créteil, 20h30-22h30**

Cet événement rassemblera plusieurs intervenants engagés dans cette démarche essentielle:

- Mgr Dominique Blanchet, évêque de Créteil
- M. Sébastien Brochot et Dr Walter Albardier, du CRIAVS d'Île-de-France (Centre de Ressources pour Intervenants auprès d'Auteurs de Violences Sexuelles)

Cette rencontre s'inscrit dans une démarche de transparence, d'écoute et d'action pour la protection des plus vulnérables. Elle abordera plusieurs thématiques clés : l'importance de la prévention et de la formation, l'accompagnement des victimes et leur reconnaissance, les enjeux de la sécurité et de la réparation, un appel à la responsabilité collective.

Face aux défis que représente la lutte contre les violences sexuelles dans l'Église, cette soirée se veut être un moment de dialogue, d'information et de sensibilisation. Elle s'adresse à toutes les personnes concernées ou engagées dans la vie de l'Église : fidèles, responsables pastoraux, éducateurs, et toute personne souhaitant s'informer et agir.

Ensemble, poursuivons notre chemin vers une Église plus sûre, plus juste et plus fraternelle.

**Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...**

Nous dirons à-Dieu à Gisèle LAMBERT (3/04)